

桜町中 真善美

令和4年6月6日(月)

第8号

一関市立

桜町中学校報



通信陸上、大活躍！

29日(日)市運動公園で通信陸上一関大会が行われました。

この日の最高気温は27℃を超えましたが、爽やかな風が吹く正に五月晴れといった天気で、本校選手団は総合2位と大活躍でした。自分の部活練習と掛け持ちしながら練習に励んだ成果であり、特設陸上部の皆さん、ご苦労様でした！

《大会の主な記録(県大会出場分)》

- ◆2.3年男子 1500m・3年森松彩夢 1位
- ◆3000m・3年菅野直輝 1位、3年松岡夫嗣 2位 (右写真)
- ◆200m・3年佐藤瑠羽 3位
- ◆100m・3年千葉悠平 4位
- ◆共通リレー・3年佐藤啓汰郎・高谷希空・佐藤瑠羽・千葉悠平 (左写真) 2位



▶陸上大会の補助員は各校の生徒が務めました。本校からは、ボランティアで3年生の7名(小野寺彩斗、佐藤響稀、佐藤勇太、清水貴弘、阿部咲輝、柗澤美月、黒澤希香)が参加しました。ゴール係として、1日中大変良く働いていました。お疲れ様でした！



2年生、石拾いに励む！

1日(水)2年生が農業体験学習第1弾として、ファーム滝沢に行き、整地した田んぼの石拾いをしてきました。



当日はスクールバスで現地に移動。前日の雨で田んぼはややぬかるんでおり、長靴に履き替えて作業開始。石が大小あちこちにあり、肥料袋に一個一個拾い集め1時間程作業をしました。途中、カエルが出てきてキャッキヤする人もいましたが、「土に触れる」のは中学校の授業では中々やらないことで、とてもいいことだなと思いました。帰りには、りんごジュースまでいただきました！

コロナ、学校では高止まり

岩手緊急事態宣言が解除されましたが、学校での感染状況は高止まりとのこと。マスク着用の新方針が発表されていますが、中総体まで2週間、無事に大会に出場できるよう、今しばらく慎重な行動を。

マスク着用の考え方		
屋外	2m以上を目安	身体的距離が確保できない場合
会話少	必要なし	必要なし(徒歩での通勤など)
会話あり	必要なし	着用を推奨